



ISMAEL

Source Image : Inconnu

Sara et Abraham étaient mariés. Ils avaient beaucoup de biens : du bétail, des servantes, de la terre. Ils avaient tout pour être heureux, pourtant ils ne l'étaient pas.

Tous les jours, Sara disait : « *si seulement, j'avais un fils, je deviens vieille et je n'ai toujours pas d'enfants* » et elle pleurait. Abraham était aussi très affligé à cause de la tristesse de sa femme.

En ce temps là, il y avait une coutume qui permettait aux femmes qui n'avaient pas d'enfants de donner leur servante comme autre femme à leur époux afin qu'elles aient un bébé à leur place. Et comme cela, c'était comme si c'était elles qui avaient fait le bébé.

Et c'est ce que fit Sara. Elle donna à Abraham sa servante Agar. Il la prit pour femme. Quelques temps après, Agar attendait un bébé. Mais les choses commencèrent à changer. Maintenant qu'elle attendait un bébé, elle regardait sa maîtresse Sara avec mépris et se moquait d'elle. Alors, Sara se plaignit à Abraham et lui demanda de punir Agar qui se moquait d'elle. Abraham lui répondit que c'était sa servante et qu'elle n'avait qu'à faire ce qu'elle voulait de sa servante.

Alors Sara maltraita tellement Agar que celle-ci s'enfuit dans le désert. Pauvre Agar ! Avait-elle vraiment mérité cela ? Je ne sais pas ! Mais alors qu'elle était en route, elle entendit une voix qui lui demanda : « *Agar, servante de Sara, d'où viens-tu et où vas-tu* » ?

Elle répondit : « *je me suis enfuie de chez ma maîtresse* ». Alors l'Ange, car c'était un ange lui dit : « *retourne chez ta maîtresse et sois soumise. Toi aussi, tu auras des descendants en grand nombre.* » Et il s'en alla.

Agar était encore tout étourdie par ce qu'elle venait de voir, elle se demandait : « *ai-je réellement vu celui qui me voit ?* » et elle donna à Dieu le nom de « **El – Roï** » ce qui signifie « **le Dieu qui me voit** ».

Elle retourna auprès de sa maîtresse et se tint tranquille. Elle eut un petit garçon que son père Abraham appela « **Ismaël** ».

Longtemps après, l'Eternel fit savoir à Abraham qu'il aurait un fils l'année prochaine. Mais Sara ne crut pas car ils étaient déjà vieux tous les deux. C'est impossible ! se dit-elle.

Mais, les enfants, nous savons que rien n'est impossible à Dieu et l'année d'après, Dieu accomplit le miracle. Sara, la vieille Sara et Abraham, le vieux Abraham eurent un enfant. Un petit garçon qu'ils appelèrent **Isaac**. Comme Sara était heureuse !

L'enfant grandit et un jour, Sara vit Ismaël qui embêtait Isaac et elle se fâcha contre Ismaël et sa mère Agar. Elle demanda à Abraham de chasser Agar et son fils. Abraham fut bien triste car il aimait aussi Ismaël son fils, mais Dieu lui demanda d'accepter de faire ce que Sara lui avait demandé car il prendrait soin du garçon et de sa mère.

Alors qu'ils étaient dans le désert, ils n'avaient plus d'eau et Agar s'éloigna de son fils car elle ne voulait pas le voir mourir. Elle se mit à pleurer du ciel, l'ange de Dieu lui parla et lui dit : « *Debout Agar, prends ton fils car je ferai de lui une grande nation* ». Et Dieu lui ouvrit les yeux et elle vit un puits. Elle prit de l'eau et fit boire son fils.

La Bible nous dit qu'Ismaël grandit, protégé par Dieu. Il habita dans le désert de Paran et il devint un grand tireur à l'arc. Il épousa une femme égyptienne. Il eut une grande descendance. Les enfants, Dieu tient toujours ses promesses. Faisons lui toujours confiance car il prend soin de nous : il nous l'a promis.

Histoire de la Bible revisitée par Bibiane LUPON